

Zahlreiche Aktionen rund um Europa geplant

Stadtverband will Bürger sensibilisieren

LÜNEN. Die Europawahl 2014 wirft ihre Schatten voraus: Der Stadtverband Lünen der Europa Union, die wiederum offizieller Partner des neu zu wählenden Europäischen Parlaments ist, plant bis Ende dieses Jahres zahlreiche Bürger-Aktionen

in der Lippestadt. Mit dem Ziel, so **Horst Müller-Baß**, Erster Beigeordneter Lünens und Zweiter Vorsitzender des



Stadtverbands, die „Bürger für die Bedeutung des Europaparlaments zu sensibilisieren“. Schließlich nehme die Zahl der auf europäischer Ebene verabschiedeten Richtlinien mit Durchschlagskraft auf unseren Alltag stetig zu. Zahlreiche Projekte wie die Umgestaltung des Preußenhafens zum Hafen für Freizeitkapitäne seien nur mit Mitteln der EU möglich gewesen, sagte Müller-Baß weiter.

Den Auftakt der Veranstaltungsreihe soll ein Informationsabend rund um das 2012 verabschiedete Düsseldorfer Grundsatzprogramm der Europa-Union Deutschland bilden. Ein Termin werde kurzfristig bekannt gegeben, so der Verbandsvorsitzende.

Interessierte seien jetzt schon eingeladen. Als Referentin der Auftaktveranstaltung ist Elisabeth Schnarrenberger-Oesterle gesetzt. Die Erste Vorsitzende des Stadtverbands wird die Eckpunkte des Düsseldorfer Programms vorstellen. Im Wesentlichen geht es in der Programmschrift darum, die europäische Idee weiter voranzutreiben – mit dem Ziel eines europäischen Bundesstaates.

Bodenzeitung

Neben einem Besuch der Wirtschaftsförderung im Lüntec (19. März) steht im April (5.) ein „Bürgerdialog über Europa“ auf dem Programm. Veranstaltungsort ist voraussichtlich der Marktplatz. „Dort werden wir den Menschen eine Bodenzeitung präsentieren“, erklärte Horst Müller-Baß. Dabei handele es sich um eine drei mal drei Meter große begehbare Plane, bedruckt mit zahlreichen Fragen und Thesen rund um Europa, über die Passanten dann abstimmen können. Und vielleicht findet sich dort ja auch noch ein Hinweis auf die weiteren bis Jahresende geplanten Aktivitäten. tost